
二十四節気 秋 分 しゅうぶん – 昼と夜の長さが同じになる頃

秋分を過ぎると夜が長くなります

稲刈り終った真保さんの田んぼ 刈り取った稲をトラックへ移します

連日検査が行われています

今日の気温は25℃程までしか上がらず、過ごしやすい1日となりそうです。
週間予報を見ても、30℃を超える日は無さそうです。
これから、段々と秋が深まっていくのだろうと感じます。
入社して7年目になりますが、今年は暑さが厳しく、1番体力的にきつい秋でした。

◎◎ 刈り取り進む ◎◎

今夏、異常なまでの高温が続いた新潟では、その
影響で稲の刈り取りがだいぶ早まっています。
弊社の回りの田んぼを見渡しても、9割近くは
刈り取りが終わっているような感覚です。
みずほの輝きや、新潟のブランド米の新之助等の
晩生(おくて)の品種の刈り取りが、残っている程度
です。
コシヒカリの刈り取りは、ほぼ終わったのでは
ないでしょうか。
先週から、今シーズンの出荷を終えた個人の
農家さんも出始め、集荷に伺っていると、こんなに
早く最後の出荷が終わる年は無かったと言う声が
多いです。



各地で稲刈りが進みます

離乳食を食べて笑顔の次男

集荷・検査は、まだまだ続きますが、集荷の方は今週に入り、少しずつ
落ち着いてきました。
例年ですと今週が忙しさのピークでしたが、刈り取りが早まった影響で、
先週いっぱいが、集荷の忙しさのピークでした。

残りの集荷・検査業務も、社員全員で協力しながら、乗り切りたいと思います。

我が家の次男も、離乳食が始まりました。
妻がホーロー鍋で毎回おかゆを炊き、
食べさせるのは長男が自ら進んであげて
くれています。
毎食、笑顔で完食しているようです。
この秋から、離乳食が始まりましたが、
私はまだ次男が食べているところに
立ち会えていないので、早く食べている姿を
見たいなと思っています。

来月後半に、妻の祖父母がいる宮城県へ
家族で遊びに行きます。
祖父母の家は、多賀城市。すぐ近くに
塩釜漁港があり、そこの市場で朝食を
食べるのが好きです。
また、祖父母と秋保温泉に泊まりに行くことに
なっているので、それを楽しみに残りの秋の
集荷を頑張りたいと思います。

離乳食を食べさせてやっている長男


